

## コロナ禍 マイカー利用者が増加

普段、車に乗りなれていない人も多くいる…かもしれません

『乗用車の動き』に十分注意して、運行しましょう

---

## デイ・ライトで知らせよう…自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止

---

わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう

---

## 夕方4時 センターラインはみ出し

教習中の路線バスと乗用車が正面衝突

乗用車の男性が死亡

2020/8/6(木) 1:00

5日午後4時前、山県県の県道で、教習中の路線バスと乗用車が正面衝突しました。乗用車を運転していた男性(64)が頭を強く打ち、脳挫傷で死亡しました。一方、バスを運転していた男性(27)は、左手に軽いけがをし、バスに乗っていた指導員の男性にはけがはありませんでした。事故があった現場は、片側1車線の直線道路で、警察は、どちらかがセンターラインをはみ出したとみて、詳しい状況を調べています。

---

## 釧路 夜9時 会社敷地内

走行中の軽自動車のボンネットに飛び乗った

転落して、アスファルトに頭を強く打ち、意識不明の重体

車で遊んでいた可能性もあるとみて調べています

2020/8/6(木) 11:45

5日午後9時すぎ、釧路市鳥取の会社敷地内で、21歳の男性が運転する走行中の軽乗用車のボンネットに乗っていた男性(28)が転落しました。事故当時は勤務時間外で、男性はアスファルトに頭を強く打ち、意識不明の重体です。これまでの捜査で、男性が『自らボンネットに飛び乗った』とみられることが新たにわかりました。警察は、車で遊んでいた可能性もあるとみて詳しく調べています。